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基本方針

• 昨今の環境問題に関する国際的な情勢を踏ま
え、プラスチック削減に関する喫緊の対応と
してのレジ袋の有料化に同意します。

• 会員各社が企業理念、経営方針に則り、お客
様の理解を得られる形で対応を実施します。

• 協会全体としてのコンセンサスを得るため、
協会内部で検討を実施中です。



個別要望

• 制度の趣旨、目的を生活者に理解・納得
していただくため、早い時期からの周知
の徹底を希望します。

• 会員各社を調査の上、在庫量調整など、
物理的・実務的な対応に必要な猶予期間
の要望が上がる可能性があります。
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